
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

1. 下期国際会費21.5ドル×45名＝108,629円、

家族会員10.75ドル× 51名＝62,956円、

（+ 為替変動による調整金666円）＝合計172,251円

を国際協会へ送金致しました。

2. 4月24日（日）に、三重県市松阪市で開催されます

「第68回地区年次大会」 大会事務局が開局されま

した。

〒450-0002 愛知県名古屋市中村区名駅５－４－１４

花車ビル北館３０１号

ライオンズクラブ国際協会334-B地区

第68回地区年次大会事務局

TEL: ０５２-５２６-３６８７ FAX: ０５２-５２６-３６８８

E-mail：taikai@334b.org（専用アドレス）

開局時間：10:00～17:00（土、日、祝祭日は休局）

3. 下期リジョン活動協力金650円×46名（家族会員を

除く）＝29,900円を拠出しました。

4. 下半期ＺＣ活動協力金1,500円×46名（家族会員を

除く）＝69,000円を拠出致しました。

2022年 1月 第二例会 958回

1月25日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱

並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 一口インタビュー

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 ＴＴ

10  出席報告 出席大会委員

11 会計報告

12  閉会ゴング

L.長尾

L.杉野

L.追立

L.杉野

L.杉野

計画委員

L.棚橋

L.和田

L.長谷川

L.広瀬（恵）

L.杉野

第958回 通常例会 第958回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

6人

4人

10人

金

額

金

30,000円

15,000円

5,746円

50,746円

会員数

出席数

出席率

46人

46人

100％

日 時：

場 所：

例会名：

２月８日（火）12：15から

伊奈波神社

節分例会

15日 L.小野木慶明結婚祝

３３４複合地区スローガン

将来を見据え

奉仕と変革の能動者となろう

３３４－Ｂ地区スローガン

We Serveで

地域社会の活性化を図ろう

岐阜西ライオンズクラブスローガン

岐阜西４０。惑わず集うWe Serve



そ会長挨拶

そ特別記事

会 長 L.杉野正次郎会長挨拶

まん延防止等重点措置ならびに岐阜県の非常事態宣言が発令

される中、ご出席ありがとうございます。今日は1月25日。思い起こ

せばちょうど2年前のこの頃は、コロナが本格的に上陸する時期で

した。中国の旧正月である春節が間近なタイミングで、まだ多くの

外国からの観光客が街に溢れてました。あれから2年、、、いろいろ

なことがありすぎて、みなさんもそれぞれに思いがたくさんあられる

ことと思います。

今年度の当クラブのスローガンは「岐阜西40。惑わず集うWe 

Serve」です。クラブ40周年に論語の「不惑」を重ねてできたもので

すが、このコロナの日々、実際には戸惑うことがほんとうに多い毎

日ですね。経験や前例もなく、情報が錯綜することもあり、後から

検証すれば誤った情報だったとわかることも少なくない状況です。

戸惑っても仕方のないものでしょう。

しかしむしろこうした時にこそ、ライオンズの友といつも以上に情報を交換して、考えを語り合うことで、クラブとし

てもメンバーひとりひとりとしても、最善の道を選択していければと思います。みなさん、よろしくご指導お願いします。

結婚祝

一口インタビュー

15日 L.小野木慶明

おめでとうございます！

計画委員 L.小嶋 輝久

まず、自分で本を買ったり、話を聞いたりして情報を集めていきま

す。そのことばかり考えていると人が集まってきたりするので、それで

少しずつ最初は小さく始めてみる、という感じです。例えば、車のア

ウディに興味がある人は、車に乗っていて隣をすれ違っただけで、

すぐ気づくのですが、全く興味のない人はすれ違ったところで、何も

気づかないのと同じで、とにかく興味を持ったことに関しては目や耳

から情報が入ってくるので、そこから始めていきます。

かつてアパレルのユニクロが生鮮野菜の生産・販売事業を始めて

大失敗したのですが、大きな会社は、社員に社長させたりと大規模

事業をやるのですが、なんせ私は個人事業者なので、まず興味を

持ったことを自分で小さく始めて、それを育てていくという感じです。

L.西本正敏

本日はL.篠田からL.西本への質問をインタビューします。『次々と起業していく際、そのアイディアと情報源はどこ

に？』という内容でした。L.西本よろしくお願いいたします。。

L.小嶋輝久 興味と行動力ですね！ありがとうございました。


